

せせらぎスクール 中止経緯
(全国水生生物調査)

※平常時の覚生川の状態 【天気：晴れ】



↑ 水が透明で川底も見える



↑ 水深 20~25cm で、流れも緩やか

8月1日(月) AM 11:00~ 【天気：雨】

- ・強い雨が降り始める。8/2(火)にかけて雨が降るとの予報。
- ・安全面を考慮し、8/4(木)に延期と判断した。(関係機関及び参加者へ電話連絡)

8月2日(火) PM 2:00 現地調査 【天気：晴れ 水深：40cm】

- ・前日の雨による影響で、水深は平常時 20~25cm→40cm(約1.5~2倍)に増えた。
- ・流れも速く、大人が立っているだけでも大変だった。
- ・川全体が茶色く濁り、川底も見えない状態。



8月3日(水) PM 1:40 現地調査 【天気：雨のちくもり 水深：40cm】

- ・明け方~朝9時ごろにかけて雨が降っていた。
- ・8/1(月)と今朝の雨による影響で、水深は40cmと変わらず、流れも速いままであった。
- ・川全体が茶色く濁り、川底も見えない状態。
- ・安全面を考慮し、今年度は中止と判断した。(関係機関及び参加者へ電話連絡)

